

Disclosure of Material Information

To: Bahrain Bourse; and / Dubai Financial Market

Ithmaar Holding B.S.C would like to announce the following material information:

الإفصاح عن معلومات جوهرية

السادة / بورصة البحرين، / و سوق دبي المالي

تعلن شركة الإثمار القابضة ش.م.ب. عن الإفصاح عن معلومات جو هرية المبين تفاصيلها أدناه:

Date	14 September 2020	14 سبتمبر 2020	التاريخ
Company Name	Ithmaar Holding B.S.C.	شركة الإثمار القابضة ش.م.ب.	إسم الشركة
Trading Code	ITHMR	ITHMR	رمز التداول
Subject	BBK and Ithmaar Holding sign MOU	توقيع مذكرة التفاهم بين بنك البحرين والكويت والإثمار القابضة	الموضوع
Information	The Bank of Bahrain and Kuwait (BBK), and Ithmaar Holding, the parent of Ithmaar Bank, signed today a Memorandum of Understanding (MoU) on the potential acquisition by BBK of Ithmaar Bank's Bahrain operations as well as specific assets of IB Capital, a whollyowned subsidiary of Ithmaar Holding. The MoU, which was signed by BBK Chief Executive Officer, Dr. AbdulRahman Ali Saif, and Ithmaar	قام كل من بنك البحرين والكويت والإثمار القابضة وهي الشركة المالكة لبنك الإثمار بالتوقيع اليوم على مذكرة تفاهم لاحتمال استحواذ بنك البحرين والكويت على عمليات بنك الإثمار في البحرين، بالإضافة الى بعض الأصول الخاصة بشركة أي بي كابيتال، وهي شركة مملوكة بالكامل للإثمار القابضة. إن مذكرة التفاهم، التي قام بتوقيعها الرئيس التنفيذي لبنك البحرين والكويت الدكتور عبدالرحمن على	المطومات الجوهرية



Previous relevant disclosures (if any)	Bank of Bahrain and Kuwait and Ithmaar Holding to discuss acquisition plans	بنك البحرين والكويت والإثمار القابضية يناقشان خطط الاستحواذ	إفصاحات سابقة ذات صلة (إن وُجدت)
Impact on Financial Position	None	لا يوجد	الأثر على المركز المالي
	Holding Chief Executive Officer, Ahmed Abdul Rahim, who is also the Ithmaar Bank Chief Executive Officer, builds on the joint BBK- Ithmaar Holding statement made on 26 August 2020 announcing initial talks regarding the potential acquisition. The plans, which are subject to the completion of due diligence by both parties, will also require shareholder and regulatory approvals.	سيف والرئيس التنفيذي للإثمار القابضة السيد أحمد عبدالرحيم وهو أيضاً الرئيس التنفيذي لبنك الإثمار، تأتي في أعقاب التصريح السابق لكل من بنك البحرين والكويت والإثمار القابضة بتاريخ 26 أغسطس 2020 والذي تضمن الإعلان عن محادثات أولية بشأن الاستحواذ. إن هذه المبادرة ، تتطلب استكمال التقييمات لكلا الطرفين وستخضع الموافقة المساهمين والجهات الرقابية والتنظيمية.	

Name	Khalid Alabbasi	خالد العباسي	الإسم	
Title	Authorized signatory	توقيع مخول	المسمى الوظيفي	
ختم الشركة Company Seal		التوقيع Signature		
P. See Discher, Seel Discher, Ething & E.				
	Hilling Holding 85.			